



Los y las deportistas de la modalidad de atletismo ya cuentan con una recta de 60 metros de longitud para la práctica de este deporte. Esta nueva instalación se ha ubicado en el campo de fútbol municipal y está compuesta de cuatro carriles, uno de ellos destinado al salto de longitud.

Así lo ha presentado el presidente y conseller de Deportes de Formentera, Jaume Ferrer, junto con el presidente del Club de Atletismo de la isla, John Tanks, a quien se le ha entregado la llave del almacén para empezar con los entrenamientos desde hoy mismo. Esta recta también dispone de una caseta de control para todas las actividades que se lleven a cabo, además de tener las funciones de almacén. Para la iluminación de la pista han reubicado los puntales de luz exterior y se han instalado dos torres de iluminación, que funcionan independientemente de las torres de luz del campo de fútbol.

Esta recta fue adjudicada a la empresa Ferrovial Agroman S.A. por un importe de 257.021,00 euros IVA incluido y se ha llevado a cabo en el periodo de ejecución establecido.

Asimismo, la construcción de las edificaciones anexas al campo de fútbol se encuentra en su fase final. Este espacio social, de 300 metros cuadrados, será polivalente y podrá ser compartido por los otros clubes de la isla. Esta obra se ha adjudicado por un importe de 752.434,31 euros, IVA incluido, a la empresa Naves y Conducciones S.A. y el periodo de ejecución es de 18 meses. En el acceso del recinto se habilitarán unas 20 plazas de aparcamiento en batería y se está en negociaciones para disponer de la superficie anexa a esta instalación para obtener más capacidad de aparcamiento.

La nueva sede social del campo municipal de fútbol y la recta de atletismo revitalizarán y darán contenido al recinto deportivo con más tradición de Formentera, a la vez que se preservará el recuerdo de toda la gente que ha formado parte de la SD Formentera y su historia.

Asimismo, el equipo de gobierno del Consell de Formentera adquirió un solar de 12.750 m² para la futura instalación de 6 pistas de tenis, 4 pistas de padel y un campo de fútbol-7, ubicado junto al campo municipal. Estas obras tendrán comienzo después de la temporada turística y obedecen al objetivo por parte del equipo de gobierno de llevar a cabo un área deportiva que comprenda varias modalidades deportivas y dé un servicio óptimo a los y las deportistas de Formentera.

Documentos adjuntos:

- [Corte de voz de Jaume Ferrer, Presidente del Consell Insular de Formentera](#)